

Ressort: Vermischtes

Philippinen: Hilfsgüter sollen bald alle Taifun-Opfer erreichen

Manila, 14.11.2013, 09:09 Uhr

GDN - Nach dem verheerenden Taifun "Haiyan" sollen auf den Philippinen bald alle Taifun-Opfer mit Hilfsgütern versorgt werden. Bis zum Donnerstagabend sollen sämtliche Taifun-Opfer versorgt werden, versprach der philippinische Verteidigungsminister Voltaire Gazmin nach einer Krisensitzung.

Er wehrte sich gleichzeitig gegen Vorwürfe, die Nothilfe sei nicht schnell genug angelaufen. Das Ausmaß der Katastrophe sei einfach zu groß. Die Zahl der Todesopfer liegt offiziell bei 2.357, allerdings dürfte die Zahl noch steigen. "Wir wissen, dass es noch Gegenden gibt, in denen Tote unter den Trümmern vermutet werden", sagte der philippinische Verteidigungsminister. Der US-Flugzeugträger "USS George Washington" erreichte unterdessen die Küste der Philippinen. Die insgesamt 5.000 US-Soldaten und mehr als 80 Flugzeuge und Hubschrauber an Bord des Flugzeugträgers sollen die Verteilung der Hilfsgüter insbesondere in abgelegenen Regionen beschleunigen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25109/philippinen-hilfsgueter-sollen-bald-alle-taifun-opfer-erreichen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com